

Projekttablauf bei der SBB Infrastruktur.

Bund und Kantone sind die Besteller des Bahnangebotes. Die SBB versucht zusammen mit ihnen Lösungen für die zunehmende Auslastung des Schweizer Bahnnetzes zu finden. Neue Infrastrukturausbauten sind eine Möglichkeit, die wachsende Mobilität zu bewältigen. Untenstehende Grafik zeigt auf, welche Schritte es innerhalb und ausserhalb der SBB braucht, bis ein Bauprojekt – beispielsweise ein drittes Gleis oder ein neuer Tunnel – in Betrieb genommen werden kann.

